



LA
RECICLADORA
CULTURAL

NOTA DE PRENSA

La exposición 'Quino, Mafalda y el medio ambiente' de La Recicladora Cultural llega en su itinerancia a [insertar localidad]

- La localidad de [insertar localidad] acoge la [primera] parada en la itinerancia de esta muestra que rinde tributo al icónico personaje creado por Quino y su compromiso con la sostenibilidad.
- La itinerancia de esta muestra es parte de la iniciativa La Recicladora Cultural, una nueva forma de crear y disfrutar de la cultura, entendida siempre como un bien social.

[Lugar, X/X/2024]

[insertar institución] acoge la muestra 'Quino, Mafalda y el medio ambiente'. Esta exposición invita a reflexionar sobre la relación entre la humanidad y el planeta a través del icónico personaje de Mafalda y las viñetas de su creador, Quino. La exposición podrá visitarse en la [insertar localidad] hasta el próximo [XX] de [XXXXXX], procedente de su alojamiento en La Térmica Cultural.

'Quino, Mafalda y el medio ambiente'

La exposición Quino, Mafalda y el medio ambiente invita a reflexionar sobre la relación entre la humanidad y el planeta a través del icónico personaje de Mafalda y las viñetas de su creador, Quino. Organizada por la editorial Lumen en colaboración con Ecodidrio, la muestra se inauguró en la Feria del Libro de Madrid en 2024, en la Biblioteca Pública Municipal Eugenio Trías.

La exposición presenta 15 paneles que recogen la visión crítica y humorística de Quino sobre los desafíos ambientales, abordando temas como el reciclaje, el consumo responsable y la sostenibilidad. Bajo el lema "Ojalá este mundo fuera de vidrio para poder reciclarlo", la muestra resalta el papel activista de Mafalda, quien, con su mirada ingeniosa, invita a la acción colectiva por un

futuro más sostenible.

Entre sus elementos destacados, la exposición incluye una escultura de Mafalda creada íntegramente con vidrio reciclado, un símbolo artístico que refuerza el mensaje ambiental y demuestra el poder transformador de las prácticas sostenibles en la lucha contra el cambio climático.

La Recicladora Cultural

La Recicladora Cultural es un proyecto promovido por la Fundación Ciudad de la Energía (CIUDEN), dependiente del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO), que busca impulsar el panorama cultural a través de la reutilización e itinerancia de exposiciones ya existentes.

El propósito de La Recicladora Cultural es conectar entidades culturales tanto nacionales como internacionales para convertir exposiciones y todos los elementos que la acompañan adaptándolas a nuevos espacios y crear así propuestas culturales que se pueden disfrutar en otros lugares.

A través del reciclaje y la reutilización de las exposiciones se da una nueva vida a contenidos y materiales efímeros que si no se perderían o se quedarían olvidados en un almacén. De esta forma, se promueve la circularidad y se crean nuevas experiencias para los públicos.



www.larecicladoracultural.es
info@larecicladoracultural.es